

高等部通信

令和7年12月

高等部1年生校外学習 「郡上のアウトドアを発信しよう」

10月31日（金）に、高等部1年生で高齢町ひるがのにある「Orkひるがの」と「たかすファーマーズ」へ校外学習に行きました。「Orkひるがの」では、自然の中で仲間とバーベキューを楽しみました。「たかすファーマーズ」では買い物活動を通して、地域の特産品や食材に触ることができました。

この活動に向けて、生活単元学習の授業では、バーベキューの火おこしの練習をしたり、肉の部位や調理方法について栄養教諭から学んだりしました。また、訪問先の魅力やおすすめポイントを体験、体感し、PR動画制作の計画を立てました。計画、撮影、編集を生徒自身で行い、ユーモア溢れるPR動画が完成しました。入学してから半年が経ち、仲間と活発に意見交流し、協力して目標を達成する姿が見られます。完成したPR動画は、参観日や校外での販売イベントでご覧いただく機会を設ける予定です。



高等部（美術）大和くりす展見学「芸術に親しむ秋」

11月29日（土）に、古今伝授の里 フィールドミュージアムへ、第21回大和くりす展の見学に行きました。高等部では、秋にワークショップで制作したハーバリウムを展示しました。篠脇山荘に飾ることで、自然光が差し込み、学校で鑑賞したときとは異なる雰囲気を楽しみました。

縁側に出て、季節を感じながらゆったりと作品を鑑賞する中で、地域の作家の方の作品や仲間の作品の感想を交流したり、お気に入りを見付けたりして、芸術に親しむ姿がありました。芸術と自然に触れ、充実した時間を過ごすことができました。

